

BEAUGENCY

Après le bombardement du 14 juin 1944



DÉCOMBRES. Certains périmètres longeant l'ancienne route nationale ont été totalement détruits.

Beaugency. Evocation du bombardement du 14 juin 1944.. Pour célébrer le 80^e anniversaire du bombardement allié, le 14 juin 1944, la Société archéologique et historique de Beaugency (Sahb) présente une exposition, du 6 septembre au 6 octobre à l'église Saint-Étienne. Elle s'appuie largement sur le fonds photographique de François Lazennec, ancien photographe installé dans la commune.

Le souvenir de cet événement meurtrier est restitué en images. Et le travail de recherche effectué par Dominique Daury participe à leur compréhension. Enrichie d'éléments concrets (témoignages, objets), l'exposition vise à perpétuer le souvenir de ce fait marquant de l'histoire locale, mais aussi à montrer combien la structure urbaine actuelle doit aux destructions entraînées par ce tragique épisode.

Dans la continuité de ce projet, deux conférences seront proposées au théâtre le Puits-Manu (*entrée libre*). Vendredi 13 septembre à 20 h 30, Dominique Daury évoquera le bombardement américain de juin 1944 qui a provoqué, avec ses quatre-vingts tonnes de bombes larguées, le décès de soixante-dix personnes, fait plus de trois cents sans-abri, détruit plus de cinquante immeubles, tandis qu'une trentaine d'autres ont été tellement endommagés qu'ils devront être détruits par la suite. Vendredi

20 septembre, également à 20 h 30, Catherine Join-Diéterle évoquera la mode sous l'Occupation.